

Botan buque construido en Sonora

Escrito por comunicado

Sábado 28 de Mayo de 2016 19:42

En Guaymas se realizó la ceremonia



Guaymas, Sonora, 27 de mayo 2016.- El estruendo de 10 cañonazos marcó el momento en que el Buque de Aprovisionamiento Logístico “Isla María Madre” Bal-11 se hizo a la mar por primera vez, del cual fue nombrada madrina la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, quien encabezó la ceremonia de botadura junto con el Secretario de Marina, Almirante Vidal Francisco Soberón Sanz.

En el Astillero Número Seis, en Guaymas, donde se construyó la embarcación, la Gobernadora Claudia Pavlovich cortó con el hacha ceremonial un hilo que sujetaba una botella de bacanora en la proa del casco, misma que al romperse enmarcó la botadura del barco que tocó por primera vez las aguas del Océano Pacífico y empezó la festividad con el lanzamiento de confeti de colores y el sonido de la banda de guerra naval.

“Una distinción para mí que va a ser histórico en mi vida es que me permitan ser madrina del Buque “Isla María Madre”, por ello es mi mayor anhelo que su navegar esté siempre acompañado de buena mar, confío en la buena estrella del buque y de su tripulación para todas sus travesías lleguen a puerto seguro”, expresó la Gobernadora Claudia Pavlovich.

Claudia Pavlovich Arellano es la primer mujer gobernadora nombrada madrina de la botadura de un buque, acción que agradeció al Secretario de Marina, Almirante Vidal Francisco Soberón Sanz y celebró al destacar que fue construido por sonorenses en el Astillero de Marina Número

Seis de Guaymas.

“Como mexicana me enorgullece constatar que la Armada de México se esfuerza día a día por modernizar su flota naval, una medida que me llena de confianza y certidumbre al ser testigo de la calidad de las embarcaciones con las que los marinos mexicanos custodian nuestros mares y hacen valer la soberanía nacional”, dijo.

Durante la ceremonia que estuvo enmarcada de simbolismo patriótico y tradición naval, el Secretario de Marina, Almirante Vidal Francisco Soberón Sanz, destacó que con el nacimiento del buque en Sonora se inicia también el fortalecimiento de la capacidad operativa en el estado y de la mano de obra de sus habitantes al generarse empleos directa e indirectamente.

“Licenciada Claudia Pavlovich Arellano le reitero el honor que significa que sea usted la madrina de nuestro buque Isla María Madre, considere este acto un fuerte lazo de unión con la Secretaría de Marina, estamos convencidos que compartimos con usted nuestro compromiso con este gran país, una responsabilidad que los marinos de la Armada de México cumpliremos con honor, lealtad y patriotismo”, manifestó.

El Secretario de Marina, Almirante Vidal Francisco Soberón Sanz, explicó que el buque trasladará de manera programada internos, familias y personal a la cárcel Islas Marías, cuenta con una dotación de 17 elementos, capacidad para transportar hasta 145 pasajeros, equipamiento para el traslado de materiales e insumos y la eficiencia para brindar apoyo logístico en casos y zonas de desastres.

“Hace unos meses Sonora empezó a escribir una nueva historia, hoy las y los sonorenses cuentan con su primera mujer gobernadora, la Armada de México celebra tan importante acontecimiento de la vida democrática de esta entidad cuya población se caracteriza por ser trabajadora y comprometida con su nación”, enfatizó.

Estuvieron presentes Georgina Ventura de Soberón, esposa del Almirante Secretario de Marina, Almirante Joaquín Zetina Angúlo, Subsecretario de Marina, Teresa María Olivares Ochoa, Presidenta de la Mesa Directiva del Poder Legislativo del Estado de Sonora, Marco Antonio García Robles, Jefe del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sonora, Almirante José Antonio Sierra Rodríguez, Director General de Construcciones Navales.

Botan buque construido en Sonora

Escrito por comunicado

Sábado 28 de Mayo de 2016 19:42

Además el Vicealmirante Rosendo Jesús Escalante, Jefe del Estado Mayor de la Cuarta Región Naval, Edgar Alan Jaramillo Pérez, Secretario del Ayuntamiento de Guaymas , General Brigadier, Mario Castro Méndez, Jefe del Estado Mayor de la Cuarta Zona Militar y el Contralmirante Gilberto Ojeda Salinas, Director del Astillero de Marina Número Seis.

Inaugura centro de atención a enfermos de cáncer

Durante su visita por Guaymas la Gobernadora Claudia Pavlovich inauguró el Centro de Atención a Enfermos de Cáncer y Familiares de Fundación “Estoy Contigo Guaymas IAP” encabezando el tradicional corte de listón en compañía de la Presidenta de la Asociación Estoy Contigo Guaymas, Adriana Quibrera de la Llata.

Acompañaron a la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano el Secretario del Ayuntamiento de Guaymas, Alan Jaramillo Pérez y el Secretario de Gobierno, Miguel Ernesto Pompa Corella.